

Ciudad de México, México a 13 de Octubre de 2016

Dr. Fernando Álvarez Noguera
Editor, Revista Mexicana de Biodiversidad

PRESENTE

Deseo informar a usted sobre mi interés en publicar resultados de mi investigación en la Revista Mexicana de Biodiversidad. Recientemente me gradué del Posgrado en Ciencias Biológicas, por parte del Instituto de Biología de la UNAM.

El artículo que deseo someter a revisión es un estudio sobre la flora de hepáticas foliosas (Marchantiophyta) del Valle de México. Dicha región es una de las zonas florísticamente mejor conocidas del país; sin embargo, para la flora de hepáticas foliosas sólo se tienen registros fragmentarios. Por lo anterior, este trabajo contribuirá al conocimiento de la diversidad de hepáticas foliosas de la región, proporcionando información bibliográfica, una clave de identificación y una breve descripción de cada taxón, así como una discusión de las posibles causas de la baja diversidad de especies en el Valle de México.

Finalmente, como lo indican los lineamientos para autores, se proporcionan los datos de dos posibles revisores de este trabajo:

Dra. Bárbara Crandall-Stotler

Correo electrónico: crandall@plant.siu.edu

Entidad de adscripción: Department of Plant Biology, Southern Illinois University
Carbondale, U.S.A.

Dra. María Elena Reiner-Drehwald

Correo electrónico: mreiner@uni-goettingen.de

Entidad de adscripción: Systematische Botanik, Untere Karspüle 2, D 37073 Göttingen,
Germany.

Sin otro particular, agradezco su atención y le envío saludos cordiales.

Atentamente

Dra. Catalina Juárez Martínez

Tel: 56228222 ext. 47852

cjuarez@st.ib.unam.com